

chiclé, solicita la transferencia de dicha concesión a la Empresa «Francisco Hernández Vidal, S. A.», continuadora de la primera.

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

1.º Transferir el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido a «Francisco Hernández Vidal, S. A.», con domicilio en carretera de Molina a Fortuna, kilómetro 2, Molina de Segura (Murcia), por Orden ministerial de 16 de diciembre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 25), ampliada por Orden de 18 de septiembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 27) y prorrogada por Orden de 22 de noviembre de 1973 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de diciembre), a favor de la firma «Francisco Hernández Vidal, S. A.»

2.º Se mantienen en toda su integridad los restantes extremos de la Orden de 16 de diciembre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 25), ampliada por Orden de 18 de septiembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 27) y prorrogada por Orden de 22 de noviembre de 1973 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de diciembre), que ahora se modifica.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 2 de agosto de 1974.—P. D., el Subsecretario de Comercio, Alvaro Rengifo Calderón.

Hmo. Sr. Director general de Exportación.

**17030** ORDEN de 2 de agosto de 1974 por la que se prorroga el periodo de vigencia de la concesión de régimen de reposición concedido a las firmas que se indican, para la importación de algodón floca por exportaciones de manufacturas de algodón, al amparo del prototípico creado por Decreto 1310/1963, de 1 de junio.

Hmo. Sr.: Vistas las instancias formuladas por diferentes firmas, en solicitud de que les sea prorrogada la vigencia de la concesión de régimen de reposición con franquicia arancelaria que les fué otorgada por Orden de 23 de diciembre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de enero de 1964), prorrogada por Orden de 14 de marzo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 15),

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación ha resuelto prorrogar por cinco años más, a partir del día 15 de marzo de 1974, el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido por Orden de 23 de diciembre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de enero de 1964), prorrogada por Orden de 14 de marzo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 15), para importaciones de algodón floca por exportaciones de manufacturas de algodón, previamente realizadas, al amparo del Decreto prototípico 1310/1963, de 1 de junio, a las siguientes firmas:

- Condor, S. A., avenida General Primo de Rivera, 89. Arenys de Mar (Barcelona).
- Confecciones Americanas Españolas, S. A., Santa María Magdalena, 8. Madrid.
- Epalde y Larrañaga, S. A., calle Julio Urquijo, sin número. Azcoitia (Guipúzcoa).
- J. Bertrán, S. A., Ausias March, 23. Barcelona.
- Textil Clapes, S. A., carretera Castellar, 202-240. Tarrasa (Barcelona).
- Textil Umbert Rossà, S. A., calle Ludovico Pío, 5. Barcelona.
- Tomás Prat e Hijos, S. R. C., calle Bruch, 24. Barcelona.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 2 de agosto de 1974.—P. D., el Subsecretario de Comercio, Alvaro Rengifo Calderón.

Hmo. Sr. Director general de Exportación.

## ADMINISTRACION LOCAL

**17031** RESOLUCION del Ayuntamiento de Alacuás (Valencia) por la que se fija fecha para el levantamiento de actas previas a la ocupación de los terrenos que se citan.

Publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 198, de 19 de agosto de 1974, el Decreto número 2299/1974, de 20 de julio, por el que se declara de urgencia, a efectos de expropiación forzosa, la ocupación por el Ayuntamiento de Alacuás (Valencia)

de los bienes necesarios para la construcción de un campo municipal de deportes y otras instalaciones (polideportivo), se ha acordado por el citado Ayuntamiento de Alacuás llevar a efecto el levantamiento de las actas previas a la ocupación de dichos terrenos, cuya descripción se inserta a continuación:

Delimitación de la zona afectada.—Conjunto de terrenos en término municipal de Alacuás, partida del Bobalar, hoy encuadrada entre las calles avenida de Salas Pombo, prolongación de los Mártires y prolongación de la Purísima, cuya extensión superficial es de diecisés mil ochocientos un metros cuadrados con ochenta y siete decímetros cuadrados (16.801,87 metros cuadrados).

### Parcela número 1

Un campo de tierra secano en término de Alacuás, que tiene una extensión de 8.579 metros cuadrados con 75 decímetros cuadrados (seis mil quinientos setenta y nueve metros cuadrados) con setenta y cinco decímetros cuadrados), cuyos linderos son: Norte, con terrenos propiedad de los hermanos García Besó; Sur, tierras de José Palop Martínez; Este, camino vecinal, hoy prolongación de la calle de la Purísima, y Oeste, camino hondo de Torrente, hoy avenida de Salas Pombo.

Título.—La adquirió por herencia de doña Serafina Planells Portales, según escritura otorgada por el Notario don Alciso Ribera Llambes el día 29 de diciembre de 1947.

Inscripción.—Aparece inscrita en el Registro de la Propiedad de Torrente al tomo 484, libro 15 de Alacuás, folio 19, finca 1.481, inscripción primera de segregación y herencia.

La extensión de la parcela indicada se ha tomado de las alegaciones presentadas por la dueña mediante dictamen de 12 de junio de 1974 por el Arquitecto señor Quinzá Guerrero.

### Parcela número 2

Campo de ocho hanegadas, igual a 66 árcas 44 centiáreas, de tierra secano, término de Alacuás, partida del Bobalar, siendo sus linderos: Norte, tierras de Isabel Besó; Sur, de Elvira Besó; Este, prolongación de la calle de la Purísima, hoy aún camino vecinal, y Oeste, camino hondo de Torrente, hoy avenida de Salas Pombo.

Título.—Lo adquirieron don Francisco, doña Resario y doña Teresa Besó Planells en la escritura de partición de bienes de su padre, don Francisco García Catalá, y donación de su madre, doña Rosario Besó Planells, mediante escritura de 29 de julio de 1967, en las que aparece que cada uno de dichos hermanos se le adjudica la tercera parte en común y proindiviso de la descripta finca, y por tanto a dichos tres hermanos el pleno dominio del referido campo.

La mencionada escritura está pendiente de inscripción en el Registro correspondiente y la anterior de dominio figura al folio 13, libro 15 de Alacuás, finca 1.459, inscripción primera.

### Parcela número 3

Un campo de tierra secano en término de Alacuás, partida del Bobalar, que según las alegaciones presentadas por su dueña, doña Isabel Besó Planells, tiene una extensión de tres mil ciento noventa metros cuadrados (3.190 metros cuadrados), lindante, por Norte, con campo de Monjas Obiatas; Sur, de los hermanos García Besó; Este, con camino vecinal, hoy prolongación de la calle de la Purísima, y Oeste, con cañuno hondo de Torrente, hoy avenida de Salas Pombo.

Título.—La adquirió doña Isabel Besó Planells por herencia de su madre, doña Serafina Planells Portales, ante el Notario don Alciso Ribera Llambes el 29 de diciembre de 1947.

Inscripción.—Aparece inscrita en el Registro de la Propiedad de Torrente al tomo 484, libro 15 de Alacuás, folio 7, finca 1.457, inscripción primera.

La parcela número 1 es propiedad de doña Elvira Besó Planells.

La parcela número 2 pertenece, por terceras partes iguales en común y proindiviso, a don Francisco, doña Rosario y doña Teresa Besó García.

Y la parcela número 3 es propiedad de doña Isabel Besó Planells.

En su virtud, y de conformidad con lo prevenido en el artículo 52 de la vigente Ley de Expropiación Forzosa en relación con el 56 y demás de pertinente aplicación del Reglamento de dicha norma legal, se cita a quienes acreden ser titulares y a cualesquiera otro interesado en el procedimiento para que, a las nueve horas y siguientes del día 8 de septiembre de 1974, se constituyan en la finca de que se trata.

Dei mismo modo se hace público que, hasta el levantamiento del acta previa, cuya formalización se convoca por el presente edicto, los interesados podrán formular por escrito ante el Ayuntamiento de Alacuás las alegaciones que estimen oportunas, a los so os efectos de subsanar los posibles errores que se hayan podido producir al relacionar el bien afectado por la urgente expropiación.

Alacuás, 23 de agosto de 1974.—El Alcalde.—7.279-A.